

La Rencontre Danse : diversité et talents au rendez-vous !

La Rencontre Danse a eu lieu samedi 11 juin à l'Espace Julien. Les différents tableaux se sont enchaînés sur le thème du Cinéma. Salsa, hip hop, danse contemporaine, danse classique... Enfants, adolescents, adultes... La diversité et la qualité des chorégraphies ont enthousiasmé les spectateurs présents, la salle était pleine à craquer ! Surtout, c'est un événement fédérateur pour 10 associations affiliées à la Ligue de l'enseignement, qui défendent tous des valeurs de solidarité et de vivre ensemble. Cette rencontre en a été un bel exemple.



agenda

[09-15/07] Tour de France Républicain
des Collégiens marseillais.
Strasbourg puis Paris.

[19/07] Ciné-Débat - documentaire
Ensemble, c'est possible
18h - Cinéma L'Alhambra,
2 rue du Cinéma, 13016 Marseille

Projet les Ecollégiens : clap de fin !

Toute l'année, Emma Climent, Animatrice environnement, a mené le projet *Ecollégiens Citoyens* au sein de plusieurs collèges marseillais.

L'objectif : former les jeunes et les accompagner par la suite pour qu'ils développent leurs propres projets écocitoyens. La Fête des Ecollégiens qui a clôt l'année s'est déroulée aux archives départementales de Marseille. Les écollégiens ainsi que les enfants du centre social Kléber étaient présents.



Découvrez le projet en images avec ce documentaire qui retrace cette aventure de plusieurs mois !



www.youtube.com/watch?v=11f6jJ8rLrCw

Lancement du Conseil d'Orientation pour la Lutte contre les Discriminations

Isabelle Dorey Déléguée générale de la Ligue de l'enseignement des Bouches-du-Rhône, membre du conseil de Provence, a participé le 16 juin 2017 au lancement du *Conseil d'Orientation pour la Lutte contre les Discriminations*.

Cette nouvelle instance a comme objectif d'engager des actions concrètes et d'établir un dialogue constructif avec les acteurs associatifs ou institutionnels du département.

« C'est grâce à la solidarité et au lien social que nous réussissons à mener ce combat et à lutter contre certaines dérives qui nous concernent tous mais qui ne sont plus acceptables au XXI^e siècle. »

Martine Vassale, Sylvie Carrega et Maurice Rey



BRAVO !

Les premier et deuxième prix du concours photos Discrimin'action ont enfin été révélés samedi dernier. Cette année, les participants ont travaillé sur le thème : *Les discriminations dans le sport*, qui résonne particulièrement bien en cette année où Marseille est Capitale du sport.



1^{ER} PRIX

École Yves Montand (CM1/CM2)



2^{ÈME} PRIX

Collège Henri Fabre (Vitrolles)



PRIX RÉSEAUX SOCIAUX

TAP Parc Chartreux

CINÉ - DÉBAT

mercredi 19 juillet

Cinéma L'Alhambra

2 Rue du Cinéma, 13016 Marseille



Ça tourne !

Une équipe professionnelle est intervenue pour une websérie sur les incivilités... Avec quels acteurs ? Les habitants du quartier la Marie !!

« La Marie, une cité éloignée du centre-ville de Marseille... Au bas d'un immeuble, des mamies, habillées pour les jours de match, sont réunies pour se préparer à supporter l'OM. Ces dernières s'entraînent aux chants du stade. Ils sont interrompus par un voisin qui explique que le soutien pour l'OM se fait dans le cœur, dans le sang, et qu'il s'exprime au stade pas dans une cité... » © CVStreet - 2017



Les discriminations ? On en parle sur les TAP !

À la fin de l'animation, une jeune fille me pose la question : « Si on ne veut pas jouer avec moi parce que je suis petite, c'est de la discrimination ? A ton avis ? Bah oui ... »

Dans le cadre du concours photos Discrimin'action, 20 enfants de 6 à 10 ans qui fréquentent les Temps d'Accueils Péri-scolaires marseillais à Pomme Heckel ont participé puis animé un temps sur la lutte contre les discriminations.

Hakim, référent sur les TAP, et Hana, animatrice, ont proposé aux enfants d'identifier les types de discriminations (l'âge, l'apparence physique, le handicap...). Par petits groupes de 5, les enfants ont cherché les critères de discrimination et discuté autour de ce sujet avec les photos du concours Discrimin'action comme support.

Enfin, ils ont présenté leurs trouvailles à leurs camarades. Les enfants ont été interloqués par les adultes qui jouent au foot à l'aveugle et par le fait que d'autres écoles aient participé au concours photos, ainsi que des adultes.



Qui a dit que les jeunes d'aujourd'hui ne s'engageaient plus ?

La Junior Association Eco-Aqua a fait un don de 500€ de biens et de denrées pour l'association Les Restos du Coeur de Saint Rémy de Provence pour la 3^{ème} année consécutive. **Bravo à eux !**



La ligue13 entre dans l'éducation au numérique !

Sophie Lorimier était présente au Palais des Congrès de Marseille pour les Rencontres de l'Orme2017 afin de présenter le parcours *D-clics numériques*.



Deux lauréats au Forum de l'illettrisme !

Le 8^{ème} forum de l'illettrisme par la Fondation crédit mutuel à l'Alcazar à Marseille s'est tenu le 15 juin 2017. Le Centre social / MPT Kléber est lauréat pour son projet *Le jeu des 4 saisons* qui éveille les enfants au plaisir de la lecture et de l'écriture.

La Ligue de l'enseignement 13 a également reçu un financement dans le cadre du Festival *Des Clics et des Livres*, Festival pour la jeunesse en Méditerranée, qui sera mis en place en octobre 2017.



Fête des Ecoles 2017 : tous champions !

Le stade Vélodrome a vibré samedi 17 juin des cris de joie des enfants, de la fierté des parents et de l'engagement des professeurs et des bénévoles qui ont encadré cette 69^{ème} édition de la Fête des écoles publiques de Marseille. 4 500 enfants ont entonné en fin de spectacle la Marseillaise pour clore cette magnifique représentation.

Madame Casanova, Adjointe à l'Education de la Ville de Marseille, Monsieur le Dasen, Monsieur Dalmaso, Monsieur Miron, élu au sport de la Ville ainsi que Isabelle Dorey, Déléguée Générale et Suzanne Guilhem, Présidente de la Ligue de l'enseignement ont ouvert le spectacle. 11 tableaux s'en sont suivis sur le thème *Le sport, c'est capital* : universalité, égalité, respect des règles, respect des autres, partage... toutes ces notions et valeurs auxquelles nous croyons ont été brillamment illustrées par les enfants.



Weekend animateurs colo à Saint Vincent les Forts (Aubagne)

La ligue13 et le service loisirs vacances de la ville d'Aubagne sont montés samedi pour lancer et donner les grandes lignes de l'été !



Nettoyer une plage ? Un jeu d'enfant !

150 jeunes marseillais se sont réunis le 1^{er} juin pour cet événement écocitoyen. L'après-midi fut consacré aux grands jeux de sensibilisation au développement durable !

